

Marcelo Ebrard y Leticia Bonifaz

Debatirán en la UNACH el tema “La encrucijada de México, Educación y Salud”

- **Será la tercera ponencia del Ciclo de Conferencias “Carlos Maciel Espinosa”**

El Auditorio Los Constituyentes de la Universidad Autónoma de Chiapas será una vez más sede de la tercera ponencia que forma parte del Ciclo de Conferencias “Carlos Maciel Espinosa”, la cual correrá a cargo de Leticia Bonifaz Alfonzo y Marcelo Ebrard Casaubón, con el tema “La encrucijada de México, Educación y Salud”.

La invitación está abierta a todo público para que esté presente este lunes a partir de las 12:00 horas en este espacio emblemático de la Universidad, donde los asistentes podrán conocer los puntos de vista que serán expuestos por la académica de la UNAM y el actual presidente de la Red Global de Ciudades Seguras de la ONU.

Será también una oportunidad para intercambiar ideas y opiniones con ambos personajes, quienes han cumplido con una trayectoria en la academia y en la administración pública, y que describirán desde su óptica la relevancia de los temas a tratar en el presente y futuro del país.

Leticia Bonifaz Alfonzo es originaria de Comitán, Chiapas, doctora en Derecho por la UNAM, cuenta con amplia experiencia en el servicio público donde ha ocupado importantes cargos en la Dirección General de Asuntos Jurídicos de la Presidencia de la República, donde se desempeñó como abogado dictaminador, jefe del Departamento de Decretos y Acuerdos, subdirectora de Decretos y Acuerdos, directora de Normatividad y directora de Legislación.

También ha fungido como catedrática a nivel licenciatura y en la División de Estudios de Posgrado de la Facultad de Derecho de la Universidad Nacional Autónoma de México, donde fue secretaria Académica en 1995.

Sus dos últimas responsabilidades en la administración pública fueron la Coordinación de Proyectos Especiales, en la Secretaría de Seguridad Pública y la Consejería Jurídica y de Servicios Legales del Gobierno del Distrito Federal.

Por su parte, Marcelo Luis Ebrard Casaubón, es licenciado en Relaciones Internacionales por el Colegio de México y cuenta con una especialidad en Administración Pública, en la École Nationale D'administration (ÉNA), en París, Francia.

Su experiencia en el servicio público incluye la titularidad de la Secretaría de Seguridad Pública, la Secretaría General de Gobierno, la Secretaría de Desarrollo Social y Jefe de Gobierno del Distrito Federal en el periodo 2006-2012.

Por su labor en beneficio del medio ambiente de la Ciudad de México, del país y del planeta, fue nombrado presidente del Consejo Mundial de Alcaldes para la Acción Climática, logrando por estas y otras acciones que la Fundación City Mayors lo galardonara como el Mejor Alcalde del Mundo en el año 2010.